

## Carta del director

La Vicerrectoría Académica de la Universidad de El Salvador, a través de la Editorial Universitaria, busca renovar e impulsar uno de los proyectos más emblemáticos de la historia intelectual universitaria: la revista *La Universidad*, fundada en 1875 bajo la dirección del Dr. Esteban Castro. Desde entonces, la revista se ha encargado de divulgar ideas y discursos estéticos, científicos y culturales producidos en nuestra alma máter.

Desde finales del siglo XX, la producción de revistas científicas ha tenido un protagonismo esencial dentro de la comunidad académica debido a las necesidades científicas de nuestra época, la cual exige mayor especialización y profundización en las distintas áreas del saber. Por ello, con esta revista nos hemos planteado dos objetivos capitales: en primer lugar, contribuir al establecimiento de una cultura académica que genere diálogos académicos y críticos sobre la realidad salvadoreña, centroamericana y latinoamericana. En segundo lugar, conformar una red intelectual nacional e internacional para lograr una colaboración recíproca en beneficio del avance de la ciencia, así como mayor divulgación de conocimiento producido en nuestra revista.

De esta forma, se reitera el compromiso que tiene la Universidad de El Salvador como partícipe directa de las transformaciones sociales de nuestra época. Sabemos que con estas publicaciones trimestrales contribuiremos a proporcionar herramientas teóricas necesarias para estudiantes, profesores, investigadores y para todos aquellos interesados en temas relacionados con las Ciencias Sociales.

Hacemos, por tanto, la atenta invitación a la comunidad académica nacional e internacional a presentar sus artículos académicos, ensayos y reseñas de libros, y que juntos contribuyamos a construir una universidad libre, popular, democrática y humanista.

HACIA LA LIBERTAD POR LA CULTURA



José Daniel Rivas Hidalgo